

Fecha: 17-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Escuelas suspendieron clases debido a lluvias y anegamiento de calles

Pág. : 3

Cm2: 432,5

VPE: \$ 1.040.114

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

En total 91 sostenedores del Biobío determinaron esta medida

Escuelas suspendieron clases debido a lluvias y anegamiento de calles

El seremi de Educación especificó que la PAES de Invierno programada para esta semana se realizará con normalidad según el calendario establecido.

El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, informó que este lunes más de 90 establecimientos de la Región suspendieron sus clases debido a las fuertes lluvias del fin de semana. En detalle, la autoridad educacional especificó que, según el decreto 289 del año 2010 emanado por el Ministerio de Educación, son los sostenedores de todo tipo de establecimientos quienes toman la decisión de suspender clases por razones de fuerza mayor. Esta decisión debe ser informada al Departamento Provincial de Educación respectivo dentro de un plazo de 48 horas y debe ser acompañado de un plan de recuperación, esto para salvaguardar la trayectoria educativa de los estudiantes.

"Respecto a establecimientos educacionales que decidieron suspender actividades, podemos indicar que el número total es dinámico, debido a que es una decisión del sostenedor, pero en este momento (ayer) podemos indicar que 39 establecimientos educacionales de la provincia de Concepción han suspendido clases,

Todos los lugares de rendición PAES de Invierno en el Biobío están en óptimas condiciones para proceso.



Si bien algunos recintos no registraron daños, sí hubo afectación en caminos como el caso de Hualqui.

47 establecimientos de la provincia de Biobío y 5 de la provincia de Arauco. El motivo principal tiene que ver con las condiciones aledañas a los establecimientos, ya sea calles anegadas u otros riesgos", dijo Benedetti.

En cuanto al uso de recintos educacionales para la recepción de damnificados, solo el liceo Domingo Santa María de la comuna de Concepción y la escuela Manuel Amat Juniet de la comuna de Hualqui han activado protocolo

lo para funcionar como albergues, esto en coordinación entre el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y Junaeb.

RENDIMIENTO PAES

La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno de este 2025, para el Proceso de Admisión 2026, estaba fijada para los días 16, 17 y 18 de junio. El reconocimiento de salas se llevó a cabo este lunes sin problemas.

El seremi declaró que la suspensión de clases y lluvia no son una dificultad. "Respecto a la rendición de la PAES podemos señalar que, para tranquilidad de los estudiantes y sus familias, todos los lugares de rendición PAES de Invierno en la Región del Biobío están en óptimas condiciones para rendir la prueba según el itinerario trazado por el Demre (Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional)", señaló el seremi.